
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Protokoll der Schulkonferenz vom 26. November 2019 
 

Teilnehmer*innen: siehe Liste    
 
Ort: Krummesse Mensa   Beginn: 19:00 Uhr   Ende: 19:42 Uhr  
 
TOP 1:  
Herr Heffter eröffnet die Konferenz und begrüßt alle Anwesenden.  
 
TOP 2: 
Die Beschlussfähigkeit der Konferenz wird festgestellt, eine Anwesenheitsliste angelegt. Das 
Protokoll schreibt Frau Hüskes.  
Herr Heffter bittet um Änderung der Tagesordnung: Zwei weitere Anträge an die 
Schulkonferenz werden einstimmig aufgenommen.  
 
TOP 3: 
Das Protokoll der Schulkonferenz vom 21.05.2019 wird nach Korrektur des Ortes 
(Krummesse statt Berkenthin) einstimmig genehmigt.  
 
TOP 4: Mitteilungen 
 
a) Herr Heffter informiert:  
 
- Der Antrag auf eine gymnasiale Oberstufe wurde erneut abgelehnt. Herr Heffter berichtet, 
dass dieses Urteil lediglich auf Aktenlage beruht, in den anderthalb Jahren zuvor fand keine 
Kommunikation statt -> das sei so nicht hinnehmbar; Wunsch, am Antrag weiterhin 
festzuhalten.  
 
- Der Beitrag über die Einführung neuer  iPads in Jahrgang 5 der GGS Stecknitz des SAT 1-
Regionalprogramms wurde allen gezeigt.  
-> Hinweis: Nutzung von iPads ist wichtig, Bücher behalten aber nach wie vor ihre 
Wichtigkeit. 
 
- Digitalpakt: s. Folie  
 
- Informationen über Schülerzahlen und den Einsatz der Lehrkräfte: s. Folie  

- Ergänzung: einzelne Kollegen*innen sind langzeiterkrankt, diese Stunden wurden   
  aber „aufgefangen“ – die Schule ist personell insgesamt gut aufgestellt  

 
- Baumaßnahmen: s. Folie  
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- Wichtige Termine:  
 

9. Dezember 2019 – Kunstausstellung der GGS Stecknitz in der Kreissparkasse 
Ratzeburg  
 
18. Dezember 2019 – 7. Ausgabe des Winter-Wonderlands 
  

b) Frau Kähler und Frau Jacken berichten:  
 
- Es gibt Überlegungen, was man für die SuS der höheren Klassen tun kann: 
 
* Anschaffung einer Mikrowelle und/oder eines Wasserkochers -> Das Essen der Mensa 
reicht häufig nicht aus und/oder schmeckt nicht (zu häufig gibt es Nudeln), man könnte den 
Anbieter wechseln. Herr Heffter bietet an, mit dem Caterer zu sprechen und bittet darum, 
mögliche Änderungen abzuwarten.  
 
* Einrichtung eines Rückzugsraumes für z. B. Freistunden  
 
- Winter-Wonderland: Es besteht der Wunsch, mehr deutsche Weihnachtslieder zum 
Mitsingen vorzutragen.  
 
c) Mitteilungen der Lehrervertreter*innen: --- 
 
d) Mitteilungen der Schülervertreter*innen:  
 
- Nele N. informiert über den Stand des Klassensprechertrainings (Gründung einer SV-
Gruppe, die sich regelmäßig zum Austausch trifft, Austausch ebenfalls bei regelmäßigen 
Treffen der Schülersprecher*innen mit Herrn Heffter ).  
 
- Idee: Der „alte“ Container wird zum Arbeits-/Rückzugsort für das Treffen der SV-Gruppe 
und das Treffen des Schülerparlaments.  
 
- Das Thema „Essen“ wird noch mal aufgegriffen, Herr Heffter wird sich auch mit den SuS 
zusammensetzen und beraten.  
 
TOP 5: Anträge  
 

1. Antrag:  Antrag der Schulkonferenz an den Schulverband – Änderung des 
Schulnamens (s. Folie)   
 
Ja: einstimmig  Nein: --- Enthaltungen: --- 
 

2. Antrag: Antrag der Lehrerkonferenz an die Schulkonferenz – amtsärztliche 
Untersuchung (s. Folie)  
 
Ja: einstimmig  Nein: --- Enthaltungen: --- 
 

3. Antrag: Antrag der Schulkonferenz an den Schulverband – Gymnasiale Oberstufe  
 
Ja: mehrheitlich Nein: 1  Enthaltungen: 6 



4. Antrag: Antrag der Schulkonferenz an den Schulverband – Digitalpakt  
 

Ja: einstimmig  Nein: --- Enthaltungen: ---   
 
 
TOP 6: Verschiedenes 
 
- Eltern berichten, dass die Schulsekretärinnen häufig nicht erreichbar sind (kein AB, 
Klingelton dauerhaft). Herr Heffter bestätigt das und erklärt, dass es einen andauernden 
Klingelton gibt, wenn die Sekretärinnen telefonieren, dann springt der AB nicht an. Tipp an 
die Eltern: Eine E-Mail schreiben an die Schuladresse.  
 
 
Herr Heffter schließt die Konferenz um 19:42 Uhr. 
 
 
________________ 

Katrin Hüskes  
Protokollantin 
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